

MUJERES SE MANIFIESTAN CONTRA RICARDO RUBIO

Mostraron su rechazo al aspirante de PAN a la Diputación Local por el Distrito 30

POR SHEILA CASILLAS

nacion@contrareplica.mx

Ayer miércoles, un grupo de mujeres habitantes de la Alcaldía Coyoacán, se manifestaron en el cruce de las avenidas Taxqueña y Canal de Miramontes, para manifestar su rechazo al aspirante de PAN a la Diputación Local por el Distrito 30, perteneciente a dicha demarcación, Ricardo Rubio, quien ha sido señalado por golpear a su esposa.

Su esposa habría denunciado ante el Ministerio Público que Ricardo Rubio la ha golpeado en múltiples ocasiones, incluso, la violencia se recrudeció cuando se encontraba embarazada.

En este sentido lo que las mujeres exigieron que se le retire la candidatura pues consideran que no puede ocupar el cargo de legislador, alguien con los antecedentes de Ricardo Rubio.

Por su parte, Pedro César Carrizales Becerra, mejor conocido como "El Mijis", diputado local de San Luis Potosí señaló en Twitter que un grupo de feministas solicitó su apoyo para este caso.

El Mijis indicó que el grupo de feministas solicita audiencia con el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), así como con el presidente del PAN, Marko Cortés para retirarle la candidatura a Ricardo. ●



El candidato ha sido señalado por golpear a su esposa. Especial



